

Weinherbst startet in Retzbach

Ab 7. September startet in Retzbach der Weinherbst. Mit Weinverkostungen und Kellerjauseen stellen verschiedene Winzer abwechselnd ihre Betriebe vor und ermöglichen ein persönliches Kennenlernen.

30 Jahre-Fest in Kleinweikersdorf

Der ÖKB Nappersdorf-Kleinweikersdorf-Haslach hat 2013 sein 30-jähriges Gründungsjubiläum. Anlass genug, um am 15. September in der Veranstaltungshalle Kleinweikersdorf ein Gründungsfest zu feiern.

Lachen für Karner und St. Michael

PULKAU (ee). Der Förderverein für die Renovierung des Karners und der St. Michaelskirche veranstaltet am 13. September einen Kabarettabend mit Gerry Seidl.



Künstler, Veranstalter und Ehrengäste bei Kunst & Wein in der Kellergasse Haugsdorf

Foto: ee

Kunst & Wein in der Kellergasse

Kultureller Hochgenuss und köstlicher Wein in Haugsdorf

HAUGSDORF (ee). „Kunst und Wein“ ist eine Institution im Haugsdorfer Veranstaltungswesen. Und trotz regnerischem Wetter fanden sich auch 2013 wieder zahlreiche Fans von Kunst und natürlich dem Rebensaft in der Haugsdorfer Kellergasse ein. Mit dabei waren Bürgermeister

Johann Bauer, sein Vize Andreas Sedlmayer, Nationalrat Christian Lausch und Marianne Lembacher. Von der künstlerischen Seite stand in diesem Jahr wieder alles im Zeichen von Franz von Zülow. Dazu wurde eigens ein Kindermalwettbewerb ausgerufen. Weitere Werke

waren von „Kunst und Wein“-Urgestein Eduard Diem, Ingrid Mauthner und Christian Ludwig Attersee zu bestaunen.

Zu Lesungen fanden sich Rainer Nikowitz, Eva Maria Marold, Reinhard Mandl, Thomas Hofmann und Barbara Coudenhove-Kalergi ein.

Kuzdas direkt.



So wählen wir unseren Abgeordneten:

SPÖ

Vorzugsstimme
Regionalwahlkreis

Kuzdas

2 KUZDAS Hubert

IHR/E Kandidat/in

IHR/E Kandidat/in

Bildung und Qualifikation als Schlüssel für Wohlstand

Bildung bestimmt die Zukunft jedes/jeder Einzelnen und damit der Gesellschaft insgesamt.

Jedes Kind muss in Österreich die Chance auf beste Bildung und Ausbildung haben, und zwar unabhängig von Einkommen, Herkunft und Bildung der Eltern. Die Qualität unseres Bildungssystems ist ein entscheidender Faktor für künftigen wirtschaftlichen Wohlstand und die internationale Konkurrenzfähigkeit unseres Landes, aber auch für die Demokratie und den sozialen Zusammenhalt in unserem Land.

Wir fordern:

- Kinder früh fördern
- Ganztagschulen für die optimale Förderung der Schülerinnen und Schüler
- Gemeinsame Schule der 10- bis 14-Jährigen
- Beste Schule – beste Lehre-



Hubert Kuzdas fordert beste Bildung für jedes Kind in Österreich.

Foto: Kuzdas

rinnen und Lehrer: Potenziale entwickeln und Perspektiven eröffnen

• Schulen als attraktive Lebensräume gestalten.

WERBUNG